

Lampung Post

Tribun Lampung

Halaman

15

Radar Lampung

Tanggal	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Bulan	JAN <input checked="" type="checkbox"/>	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGU	SEP	OKT	NOV	DES	2021
-------	---	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	------

Tahun Ini Pemkab Tuba Garap Infrastruktur Jalan

MENGGALA, TRIBUN- Tahun ini Pemkab Tulangbawang akan membenahi sejumlah ruas jalan penghubung antar Kecamatan di wilayah setempat.

Salah satunya, adalah pengerjaan ruas Jalan Ronggolaweh Tugu Kuning di Kecamatan Banjar Agung sampai ke pintu masuk Kecamatan Rawa Pitu.

Bupati Tulangbawang Winarti, mengungkapkan, khusus ruas jalan di Kecamatan Rawapitu akan dibenahi secara kontinyu menggunakan dana afirmasi pemerintah pusat.

"Sudah ditentukan dari pusat secara kontinyu akan mendapatkan dana afirmasi untuk perbaikan ruas jalan di wilayah khusus Kecamatan Rawapitu," ungkap Bupati Winarti usai peresmian Tugu Ikonis Tulangbawang, Rabu (13/1).

Pembenahan infrastruktur jalan itu akan disinergikan dengan program pembangunan Pemkab Tulangbawang. Bupati Winarti mengatakan, kendati fokus pada pembenahan infrastruktur jalan, tahun 2021 ini program di bidang lainnya akan tetap dilaksanakan.

"25 program BMW tahun

2021 akan tetap fokus pada bidang kesehatan, pendidikan, selain pembangunan infrastruktur," tandas Winarti.

Pada tahun 2020 lalu, pembenahan infrastruktur telah dilakukan di sejumlah titik di wilayah Unit II Kecamatan Banjar Agung.

Di antaranya, pembangunan jalan dua jalur di Ethanol, dan pembangunan jalan lingkar di seputaran Pasar Unit II.

"Saya menyampaikan program tahun 2020 pada jalan ethanol jalur dua dilaporkan sudah selesai. Lalu usulan para pedagang dipasar unit 2, drainase yang melingkar di pasar Unit 2, jalan yang melingkar dari samping kanan kiri diminta untuk diperbaiki pada tahun 2020 juga sudah selesai," ungkap Winarti.

Mentan Ketua DPRD Tuba dua periode ini menyatakan, pembenahan ruas jalan di seputaran pasar unit II penting dilaksanakan guna memacu pertumbuhan ekonomi di wilayah itu.

Sebab, Pasar Unit II merupakan pasar terbesar yang menjadi denyut nadi pertumbuhan ekonomi di Tulangbawang.

"Pasar Unit II salah satu



TRIBUN LAMPUNG/ENDRA ZULKARNAIN

MENINJAU - Bupati Winarti bersama Kapolres Tuba dan Dandim meninjau tugu Garuda yang baru saja diresmikan, Rabu (13/01).

titik penting dari pada pembangunan infrastruktur, karena pasar unit II sentra ekonomi sebagaimana RPJ-

MD dan RPRW bahwa Kecamatan Banjar Agung menjadi sentra ekonomi," tandas Winarti. (end)